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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA 

ESCUELA SUPERIOR DE INGENIERÍA 24/07/2019 

 

En la Sala de Grados del Edificio de la Escuela Superior de Ingeniería (en 

adelante, ESI) a las 10:00 horas (Segunda Convocatoria) del día 24 de julio de 2019 se 

reúnen los miembros de la Junta de Centro de la ESI que se relacionan al final de esta 

acta, presididos por el Director D. Antonio Giménez Fernández, y actuando como 

Secretaria Dª Encarnación Cantón Rodríguez, en sesión ordinaria para debatir el 

siguiente Orden del Día: 

  ORDEN DEL DÍA 

1.  Aprobación del acta anterior 05/03/19, si procede. 

2. Informe del Director. 

3. Aprobación de horarios del curso 19-20 si procede. 

4. Aprobación del cambio de adscripción de la asignatura Nutrición e higiene en la 

producción animal del Máster en Ingeniero Agrónomo, si procede. 

5. Aprobación del borrador del Reglamento de Régimen Interno, si procede. 

6. Ruegos y preguntas.  

 

1.-Se aprueba por unanimidad el acta de la Junta de centro de 05/03/2019 

2.-Informe del Director:  

En junio se han recogido los certificados de los sellos Euro-Ace de Agrícola y Euro-

Inf de Informática otorgados a la ESI. En unos años, todos los títulos deberán tenerlos. 

Se ha comenzado a dar en algunos títulos como Química y se seguirá con medicina..etc 

Estos títulos se enmarcarán y se colgarán en la sala de Grados. 

El sello para el grado en Ingeniería Informática ha sido concedido por 6 años y el del 

grado en ingeniería Agrícola para 2 años. Se volverá a revisar las indicaciones que han 

solicitado que cambiemos y volverán a darlo por 4 años más. 

Todo esto, indica el Director ha sido conseguido al esfuerzo y día a día del PDi, 

alumnos, técnicos de laboratorio….etc 

Un 30% de los títulos lo han solicitado, y no lo han conseguido. Se ha hablado con 

el Rector y la Directora General de Calidad que hay que pedir los sellos para los 
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siguientes títulos que serían Grado en Ingeniería Mecánica, Electrónica Industrial y 

Química Industrial, Eléctrica no puede porque aún no tiene la reacreditación. 

También sería interesante solicitarlo para el Máster en Ingeniería Agronómica. 

Se han denegado los estados de los modificas de Electrónica, Mecánica y Química 

industrial, el motivo ha sido la asignatura Prácticas curriculares en empresas . La DEVA 

no se cree que tengamos suficientes empresas para los contratos de nuestros alumnos. 

Después se alegará a la Presidencia del Consejo de Universidades y se modificarán los 

títulos ya para el curso 20/21. 

Los alumnos de nuevo ingreso en primera adjudicación han sido:  

 45 plazas libres en agrícola 

 Informática y mecánica hay más solicitudes que plazas ofertadas 

 En electrónica menos solicitudes que el año pasado 

 En eléctrica y química industrial también los nº son bajos 

Estos datos cambiarán de aquí a septiembre después de selectividad suben, pero los 

alumnos que llegan no tienen notas altas. 

Por eso, recalca el Director la importancia de hacer campañas en institutos…etc. 

Se va a aprobar la carta de servicios de la ESI: es un díptico con ideas generales de 

la ESI y de sus títulos, se han incluido los sellos europeos, y se llevará a Consejo de 

Gobierno del 26/07/19. 

3.-Horarios curso 19/20: tras un largo período de sugerencias y cambios se han 

remitido los horarios definitivos del curso 19/20 y se aprueban por consentimiento. 

Se aclara que este año en la ordenación docente se han subido los GD de segundo 

curso a 10 créditos ECTS. 

También se ha solicitado que la partición de alumnos de los GT se realice desde 

Araties cuando los alumnos se matriculen, para que los grupos queden equilibrados. 

 Interviene D. Javier Lozano Director de Infraestructuras refiriéndose a que 

relacionado con los horarios, comentar que la obra del campo de prácticas comenzará en 

agosto, y que puede que retrasen un poco el comienzo de las prácticas del alumnado en 

septiembre/octubre , aunque como son exteriores casi todo no debe, se intentarán agilizar 

lo máximo posible. 

4.-Cambio de adscripción de una asignatura del Máster de I.A: la va a impartir entera el 

área de producción animal. 
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5.-El reglamento de Régimen interno se ha adaptado a los nuevos estatutos, se ha hecho 

más simple que el anterior. 

Se dejó un periodo de alegaciones donde solo se ha referido algunas del profesor 

Valenzuela relacionadas con la palabra Decano/Director en el texto , otro donde 

comentaba el significado que tiene Delegación del Centro( máximo órgano unipersonal 

de los delegados de estudiantes aclara la delegada Dª Sara Sánchez ) y que se tenga en 

cuenta la distinción entre géneros es igual para todos. 

Se enviará a Secretaría General para que revise que cumple con la normativa y se eleve 

a Consejo de Gobierno. 

6.-Ruegos y preguntas: no hay 

 

Asensio Grima Carlos 

Ayala Palenzuela Rosa María 

Berenguel Soria Manuel 

Cabello García, Tomás 

Cantón Rodriguez Encarnación 

Chica Moreno Rosa María 

Giménez Fernández Antonio 

González Ruiz Vicente 

Ibáñez González Mª José 

Iribarne Martínez Luís Fernando 

Jiménez Becker Silvia 

Lozano Cantero Javier 

Molina Aiz Fco Domingo 

Moral Torres Fernando 

Pérez García Manuel 

Sánchez Heidenreich Sara 

Sanchez Heidenreich Sara 

Sánchez Hermosilla Julián 

Torres Moreno José Luís 

Valenzuela Manjón Juan Luís 
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Guirado Clavijo Rafael: subdirector 

 

Excusan su asistencia:  

Becerra Terón Antonio 

Blanco Prieto Reyes 

Cantón Garbín Manuel 

Rodríguez Díaz Fco de Asís 

Sánchez Mirón Asterio 

 

Como Secretaria firmo la presente acta con el VºBº del Director de la ESI. 

Almería a 24 de julio de 2019 

 

VºBº del Director de la ESI     Vº Bº Secretaria 

 

 

D. Antonio Giménez Fernández    Dª Encarnación Cantón Rodríguez 
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